

„Bin ein moderater Reformer“ - Trierer Bischof Ackermann wird 60

Trier · Das Amt als Bischof habe bei Stephan Ackermann den Blick auf die katholische Kirche verändert. Am 20. März wird er 60 Jahre alt. Woraus schöpft der Bischof jetzt angesichts der schwierigen Situation seiner Kirche Kraft?

...

Nach Ansicht des Sprechers der Reformbewegung „Wir sind Kirche“ in der Diözese Trier, Hanspeter Schladt, gibt sich Ackermann aber teils reformfreudiger als er es ist. Er zeige sich offen, halte dann aber nicht, was er verspreche, sagt Schladt in Neuwied.

...

https://www.volksfreund.de/region/trier-trierer-land/trier-bischof-ackermann-wird-60-jahre_aid-86993235

Zuletzt geändert am 21.03.2023